
応接室を群馬県産材を利用して改修しました

群馬県環境森林部森林局林業振興課の事業「令和３年度県産材活用推進枠」を活用し、応接室内壁を群馬県産の

無垢の杉板で覆う工事を実施しました。ご来校の際には是非ご利用いただき、群馬県の木のぬくもりを感じてく

ださい。

＜木材を利用しよう！＞

群 馬 県 内 の 森 林 は 、 人 工 林 を 中 心 に

利 用 時 期 を 迎 え て い ま す 。 し か し 、 木

材 利 用 が 進 ま な い 事 な ど か ら 適 切 な 森

林 の 管 理 が 進 ま ず 、 二 酸 化 炭 素 の 吸 収

機 能 を 始 め と し た 森 林 が 持 つ 多 様 な 公

益 的 機 能 に 悪 影 響 が 生 じ て い る 状 況 で

す。

そ の た め 、 県 産 木 材 の 利 用 を 行 政 ・

企 業 ・ 家 庭 へ と 幅 広 く 浸 透 さ せ 、 木 材

利 用 量 を 増 加 さ せ て い く こ と が 重 要 と

なっています。

○出典・ 引用

画像 :林 野庁 HP｢木 材 の利用 の促進に ついて ｣(https:/ /w ww. ri nya .ma ff .go .j p/j /ri yo u/k id uka i/)

文 章 :群 馬 県環 境森林部森 林局林業 振興課 ｢令 和３ 年度県産 材活用推 進枠の取扱 いについ て ｣


